



MAKTABGACHA
VA MAKTAB
TA'LIMI VAZIRLIGI

O'ZBEKISTON RESPUBLIKASI
MAKTABGACHA VA MAKTAB TA'LIMI VAZIRLIGI
NAVOIY VILOYATI PEDAGOGIK MAHORAT MARKAZI



**“GLOBAL TA'LIM TENDENSIYALARI SHAROITIDA MAKTABGACHA TA'LIM
MAZMUNINI MODERNIZATSIYA QILISHNING USTUVOR YO'NALISHLARI”
RESPUBLIKA ILMIY-AMALIY KONFERENSIYASI
AXBOROT XATI**

O'zbekiston Respublikasi Oliy ta'lim, fan va innovatsiyalar vazirining 2026-yil 16-yanvardagi 11-son buyrug'i 1-ilovasi “2026-yilda xalqaro miqyosida o'tkaziladigan ilmiy va ilmiy-texnik tadbirlar rejasi”ga muvofiq Navoiy viloyati pedagogik mahorat markazida **2026-yil 22-oktabr kuni** “Global ta'lim tendensiyalari sharoitida maktabgacha ta'lim mazmunini modernizatsiya qilishning ustuvor yo'nalishlari” mavzusida respublika ilmiy-amaliy konferensiyasi o'tkaziladi.

➤➤➤ Respublika ilmiy-amaliy konferensiyasida quyidagi sho'bxalar ishi rejalashtirilgan: <<<

- 1-sho'ba: Barqaror rivojlanish sharoitida maktabgacha ta'limda innovatsion pedagogik menejment va samarali ta'lim texnologiyalarini joriy etish*
- 2-sho'ba: Maktabgacha ta'lim mazmunini modernizatsiya qilish jarayonida innovatsion yondashuvlar va davlat-jamiyat hamkorligi istiqbollari*
- 3-sho'ba: Xalqaro tajriba va hamkorlik istiqbollari: maktabgacha ta'limda raqamli muhit va media ta'limni rivojlantirish*
- 4-sho'ba: Maktabgacha va boshlang'ich ta'lim uzviyligini ta'minlashning zamonaviy pedagogik mexanizmlari hamda kompetensiyaviy yondashuvlar*
- 5-sho'ba: Inklyuziv va maxsus ta'lim sharoitida bolalarning individual rivojlanishini qo'llab-quvvatlashning innovatsion metodlari va amaliyotlari*

Anjumanga maqolalar quyidagi tartibda taqdim etilishi so'raladi:

Maqolalar o'zbek, rus va ingliz tillaridan birida IMRAD talabi asosida (3-5 sahifa, 14 shrift, 1,5 interval, annotatsiyasi va kalit so'zlar o'zbek, rus, ingliz tillarida) taqdim etilishi mumkin.

Maqolalarda ko'rsatilgan faktlarning to'g'riligi va aniqligiga muallif(lar) javobgar hisoblanadi. Belgilangan talablarga javob bermaydigan maqolalar anjuman materiallari to'plamiga kiritilmaydi va mualliflariga qaytarilmaydi.



Anjumanning rasmiy tillari: o'zbek, rus va ingliz tillari.

Anjuman materiallari to'plami “**anjumanlar.uz**” maxsus platformasiga kiritiladi va o'z maqolalari bilan qatnashgan ishtirokchilar elektron sertifikat bilan taqdirlanishadi.



Anjumanda ishtirok etuvchilardan **2026-yilning 21-oktabriga qadar** maqolalarni +998(94)-418-16-61 telegram raqami orqali taqdim etishlari so'raladi.



Anjuman koordinatori: Rajabov Kozim Komil o'g'li Fanlarni rivojlantirish bo'limi bosh mutaxassisi

Mas'ul: Fanlarni rivojlantirish bo'limi, Maktabgacha, boshlang'ich va maxsus ta'lim metodikasi kafedrası



Tashkiliy qo'mita manzili: Karmana tumani, Toshkent ko'chasi, 41A-uy, Navoiy, O'zbekiston



MAKTABGACHA
VA MAKTAB
TA'LIMI VAZIRLIGI

МИНИСТЕРСТВО ДОШКОЛЬНОГО И ШКОЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН
ЦЕНТР ПЕДАГОГИЧЕСКОГО МАСТЕРСТВА
НАВОЙСКОЙ ОБЛАСТИ



ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО
РЕСПУБЛИКАНСКОЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
«ПРИОРИТЕТНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ МОДЕРНИЗАЦИИ СОДЕРЖАНИЯ ДОШКОЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ В УСЛОВИЯХ ГЛОБАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ТЕНДЕНЦИЙ»

В соответствии с приложением 1 к приказу Министра высшего образования, науки и инноваций Республики Узбекистан № 11 от 16 января 2026 года «План научных и научно-технических мероприятий международного уровня, проводимых в 2026 году», 22 октября 2026 года в Центре педагогического мастерства Навоийской области состоится Республиканская научно-практическая конференция на тему: «Приоритетные направления модернизации содержания дошкольного образования в условиях глобальных образовательных тенденций».



Планируемые секции конференции



- Секция 1: Внедрение инновационного педагогического менеджмента и эффективных образовательных технологий в дошкольном образовании в условиях устойчивого развития
- Секция 2: Инновационные подходы и перспективы государственно-общественного партнерства в процессе модернизации содержания дошкольного образования
- Секция 3: Перспективы международного опыта и сотрудничества: развитие цифровой образовательной среды и медиаобразования в дошкольном образовании
- Секция 4: Современные педагогические механизмы обеспечения преемственности дошкольного и начального образования, а также компетентностные подходы
- Секция 5: Инновационные методы и практики поддержки индивидуального развития детей в условиях инклюзивного и специального образования

Требования к представлению статей:

Статьи могут быть представлены на узбекском, русском или английском языке в соответствии с требованиями IMRAD (объемом 3–5 страниц, шрифт 14, межстрочный интервал 1,5). Аннотация и ключевые слова должны быть представлены на узбекском, русском и английском языках.

Ответственность за достоверность и точность фактов, приведенных в статьях, несут авторы. Статьи, не соответствующие установленным требованиям, не будут включены в сборник материалов конференции и не возвращаются авторам.



Официальные языки конференции: узбекский, русский и английский

Сборник материалов конференции будет размещен на специальной платформе «anjumanlar.uz». Участники, представившие свои статьи, будут награждены электронными сертификатами.



Просим участников направить статьи до 21 октября 2026 года через Telegram по номеру +998 (94) 418-16-61



Координатор конференции: Раджабов Козим Комил угли, главный специалист отдела «Развитие учебных дисциплин»

Ответственные: Отдел развития учебных дисциплин, кафедра методики дошкольного, начального и специального образования



Адрес организационного комитета: Республика Узбекистан, г. Навои, Карманинский район, ул. Ташкентская, дом 41А.



MAKTABGACHA
VA MAKTAB
TA'LIMI VAZIRLIGI

MINISTRY OF PRESCHOOL AND SCHOOL EDUCATION OF
THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN
CENTER OF PEDAGOGICAL SKILL OF
THE NAVOI REGION



INFORMATION LETTER
OF THE REPUBLICAN SCIENTIFIC AND PRACTICAL CONFERENCE
“PRIORITY DIRECTIONS FOR MODERNIZING THE CONTENT OF PRESCHOOL
EDUCATION IN THE CONTEXT OF GLOBAL EDUCATIONAL TRENDS”

In accordance with Appendix 1 to Order No. 11 of the Minister of Higher Education, Science and Innovation of the Republic of Uzbekistan dated January 16, 2026, entitled “Plan of International Scientific and Scientific-Technical Events to be Held in 2026”, the Republican Scientific and Practical Conference entitled: “**Priority Directions for Modernizing the Content of Preschool Education in the Context of Global Educational Trends**” will be held on October 22, 2026, at the Navoi Regional Center of Pedagogical Excellence.



Planned Conference Sections



- Section 1: Implementation of Innovative Pedagogical Management and Effective Educational Technologies in Preschool Education under Sustainable Development Conditions*
- Section 2: Innovative Approaches and Prospects for Public–Community Partnership in the Modernization of Preschool Education Content*
- Section 3: International Experience and Cooperation Prospects: Developing Digital Learning Environments and Media Education in Preschool Education*
- Section 4: Modern Pedagogical Mechanisms for Ensuring Continuity between Preschool and Primary Education and Competency-Based Approaches*
- Section 5: Innovative Methods and Practices for Supporting Children's Individual Development in Inclusive and Special Education Settings*

Paper Submission Guidelines:

Papers may be submitted in Uzbek, Russian, or English in accordance with the IMRAD format requirements (3–5 pages, 14-point font, 1.5 line spacing). Abstracts and keywords must be provided in both Russian and English.

The authors bear full responsibility for the accuracy and reliability of the facts presented in their papers. Papers that do not meet the specified requirements will not be included in the conference proceedings and will not be returned to the authors.



The official languages of the conference are Uzbek, Russian, and English



The conference proceedings will be uploaded to the “anjumanlar.uz” platform.

Participants whose papers are accepted will be awarded electronic certificates



Participants are requested to submit their papers by October 21, 2026, via Telegram at +998 (94) 418-16-61



Conference Coordinator: Rajabov Kozim Komil ugli
Chief Specialist, Department for the Development of Academic Subjects

Responsible Units: Department for the Development of Academic Subjects, Department of Preschool, Primary and Special Education Methodology



Organizing Committee Address: 41A Tashkent Street, Karmana District, Navoi, Uzbekistan